

Presse­notiz des Sportverein Steinbach

Weichenstellung für unser Kreisoberligateam

(bh) Wir arbeiteten an dem Kader unserer 2. Mannschaft.

Spielertrainer **Steffen (Nesta) Vogt** hat auch in der kommenden Saison 2021/22 unser Vertrauen. Sein Vertrag wurde verlängert.

Von unserem Nachwuchs aus dem JFV Burghaun/Haunetal stoßen vier junge Leute zu uns.

Verteidiger **Johannes Modenbach**, geb. 1.1.2002, ein gebürtiger Steinbacher hat alle Jugendmannschaften der JSG Steinbach/Dittlofrod und des JFV Burghaun/Haunetal durchlaufen und zuletzt in der Gruppenliga gespielt.

Der Offensivmann **Niklas Finn Weber**, geb. 24.7.2002 ist ebenfalls gebürtiger Steinbacher und spielte auch in unserem Unterbau, dem JFV.

Der Mittelfeldspieler **Tim Hunstock**, geb. 18.10.2002 kommt gleichfalls vom JFV Burghaun/Haunetal. Er ist Rothenkircher.

Schließlich will **Noah Bräuer** die Fußballschuhe wieder anziehen. Er hatte bis zu den B-Junioren im JFV den Ball getreten.

Nach Marko Madzar, Fabian Göb, Felix Matthaer und Moritz Ickler sind das jetzt acht Neue für unsere beiden Seniorenteams.

Wir freuen uns auf die Nachwuchsleute aus quasi eigenen Reihen. Damit ist unsere Saisonplanung weit fortgeschritten. Leider werden wir unsere Spieler noch wochenlang nicht im Mühlengrund sehen, nachdem die Saison zwischenzeitlich endgültig abgebrochen scheint.

Steinbach, den 28.03.2021

Sportverein Steinbach 1920 e.V.



Berthold Helmke, Hugo Kochanski, Jürgen Wiegand

SVS Seniorenführungsteam